

# *Felicitan a Lula da Silva tras victoria electoral en Brasil*

---



Brasília, 31 oct (RHC) Autoridades, organizaciones regionales, líderes y exmandatarios del mundo felicitaron a Luiz Inácio Lula da Silva tras convertirse en el presidente electo de Brasil.

El primero de los líderes mundiales en felicitar a Lula fue el presidente de Colombia, Gustavo Petro, quien con un con un breve “Viva Lula” se saludó al candidato del Partido de los Trabajadores (PT).

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, publicó un mensaje a través de su cuenta en la red social Twitter para felicitar a Lula y decirle tanto su Gobierno como el pueblo de la isla "festejamos tu gran victoria a favor de la unidad, la paz y la integración latinoamericana y caribeña".

"Atrasaron tu victoria con métodos atroces, pero no pudieron impedir que vencieras con el voto del pueblo. Regresa Lula, regresa el PT, regresará la justicia social", acotó.

Asimismo, el mandatario venezolano Nicolás Maduro transmitió sus felicitaciones por la victoria en el balotaje y exclamó "¡Qué vivan los pueblos decididos a ser libres, soberanos e independientes! Hoy en Brasil triunfó la democracia. ¡Felicitaciones Lula! ¡Un Gran Abrazo!"

El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, y la vicepresidenta de la nación, Rosario Murillo, han enviado un mensaje de felicitación a Luiz Inácio Lula da Silva con motivo de su victoria en las elecciones presidenciales brasileñas.

"Con gran alegría celebramos su merecida victoria, rogando a Dios les dé salud, fortaleza y mucho cariño para construir juntos y animados el futuro de su gran país, el bienestar de las familias, y seguir contribuyendo a la búsqueda de la paz en el mundo", indicaron en una carta. "Feliz inicio de una nueva etapa de derechos y realizaciones para Brasil", agregaron.

El jefe de Estado de Bolivia, Luis Arce, le envió un mensaje a Lula indicándole que "tu victoria fortalece la democracia y la integración latinoamericana".

"Estamos seguros que conducirás al pueblo brasileño por el camino de la paz, el progreso y la justicia social", aseveró.

El secretario ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), Sacha Llorenti, también felicitó al mandatario electo.

"América Latina y el Caribe ven con esperanza la participación de Brasil en los impostergables procesos de integración", afirmó.

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, felicitó esta noche a Luiz Inácio 'Lula' da Silva por su victoria en las elecciones presidenciales en Brasil, que han sido, dijo, "libres, justas y fiables".

"Envío mis felicitaciones a Luis Inácio Lula da Silva en su elección para ser el próximo presidente de Brasil en estas elecciones libres, justas y fiables. Espero que trabajemos juntos para continuar la cooperación de los dos países en los próximos meses y años", dijo Biden en un mensaje difundido por la Casa Blanca.

De igual modo, el presidente de Rusia, Vladímir Putin, ha enviado un mensaje de felicitación a Luiz Inácio Lula da Silva con motivo de su victoria en las elecciones presidenciales brasileñas.

"Confío en que a través de nuestros esfuerzos conjuntos garantizaremos un mayor desarrollo de la cooperación constructiva ruso-brasileña en todos los ámbitos", indicó Putin.

El primer ministro conservador británico, Rishi Sunak, y el líder del opositor Partido Laborista, Keir Starmer, felicitaron hoy a Luiz Inácio Lula da Silva por su triunfo en las elecciones presidenciales en Brasil.

El presidente uruguayo Luis Lacalle Pou saludó la elección de Luiz Inácio Lula da Silva en las elecciones brasileñas celebradas la víspera.

El presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, felicitó hoy a Luiz Inácio Lula da Silva por su victoria en las elecciones en Brasil, lo mismo que otras figuras políticas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/303473-felicitan-a-lula-da-silva-tras-victoria-electoral-en-brasil>



**Radio Habana Cuba**